Neuzugänge erwünscht

Hauptversammlung des FCN-Fanclubs "Rot-schwarze Club-Karpfen"

01.08.2019

DIESPECK (pm/pl) - Dieser Tage trafen sich die Mitglieder des FCN-Fanclubs "Rot-Schwarze Club-Karpfen '07" zur Hauptversammlung in ihrem Stammlokal in Diespeck.

Dabei warf Vorsitzender Peter Erdenbrecht in seinem Bericht einen Rückblick auf die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres - den monatlichen Stammtisch sowie das jährliche Karpfenessen und eine Maiwanderung.

Die Einnahmen einer Tombola an der Weihnachtsfeier des Vereins wurden an den Hospizverein Neustadt gespendet, so Erdenbrecht. Besonders erwähnt wurde vom Vorsitzenden sowohl die Teilnahme am Diespecker Dorffest, an dem sich die "Club-Karpfen" wieder um die Hauptkasse und das Spülmobil kümmerten sowie das Spalierstehen bei drei Hochzeiten von Vereinsmitgliedern.

Nach dem Bericht der Kassierin Petra Siebenhorn bestätigten die Kassenprüfer Hans Helmreich und Peter Lang eine ordentliche und übersichtliche Kassenführung, woraufhin die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft erfolgte.

Als einer der letzten Tagesordnungspunkte stand dann noch die Siegerehrung des vereinsinternen



Umringt von ihren Vereinsmitgliedern: Kerstin Schnees (Bildmitte) gewann das vereinsinterne Tippspiel. Foto: FCN-Fanclub "Rot-Schwarze Club-Karpfen"

Tippspiels auf dem Programm: Ge- zukünftig jeden dritten Freitag im gefolgt von Alexander und Uwe Siebenhorn.

Wie bisher werden sich die "Rot-Schwarzen Club-Karpfen '07" auch

wonnen hatte Kerstin Schnees, dicht Monat im Gasthaus Müller in Diespeck treffen. Der nächste Vereinsstammtisch findet dort am Freitag, 16. August, ab 20 Uhr statt. Neuzugänge seien dabei willkommen.